
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Brennpunkt 

Trainingsauftakt 
Sonntag, 7. Juli 2019 

Saison 2019 / 2020  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 
 

 

 

Brennpunkt   

 

Der FVE lädt alle Fans, Mitglieder, Sponsoren & Gönner zum 

Trainingsauftakt unserer 1. und 2. Mannschaft ein. 

 

Am Sonntag, 07.07.19 um 10:45 Uhr 

 

findet eine kurze Begrüßung und die offizielle Vorstellung unserer 

Neuzugänge statt. Oliver Hofheinz wird dabei wieder als 

Moderator fungieren. 

Im Anschluss findet eine Trainingseinheit der beiden Mannschaft 

statt. 

 

 

 

Trainingsauftakt 1. und 2. Mannschaft 
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Unsere Neuzugänge 
 

Felix Schindele (FV Spfr. Forchheim) 

Lukas Grob (FV Spfr. Forchheim) 

Patrick Schneider (FV Spfr. Forchheim) 

Jan Reinhard (KIT Sport-Club) 

Nils Lösel (SSV Ettlingen) 

Sebastian Haaga (SSV Ettlingen) 

Pascal Henrich (SSV Ettlingen) 

Mika Gladitsch (SSV Ettlingen ) 

Dennis Maric (VfR Altenmünster) 

Yanick Schlager (SC Wettersbach) 

Joshua Füner (SV Leithe) 

Yannik Reichenbacher (FV Fortuna Kirchfeld) 

Kevin Mernitz (VfB Grötzingen) 

Tim Kröbel (Vfl Kurfpfalz Mannheim-Neckarau) 
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Liebe Sportfreunde, 

wir begrüßen alle recht herzlich zum Trainingsauftakt der 1. und 2. Mannschaft 

an diesem Sonntag. Die Saison 2019/2020 steht vor der Tür und wieder 

kommen neue Spieler zum Kader hinzu. 

In diesem Heft stellen wir alle unsere 14 Neuzugänge vor.  

Neben den beiden Rückkehrern Tim Kröbel und Kevin Mernitz kommen 12 

weitere Spieler zum FVE.  

Vom SC Wettersbach schließt sich Torwart Yannick Schlager dem Verein an. 

Ein Dreierpack kommt von den Sportfreunden aus Forchheim. Lukas Grob, 

Patrick Schneider und Felix Schindele kommen aus Rheinstetten nach 

Ettlingenweier. 

Vom KIT SC stößt Stürmer Jan Reinhard zum FVE und aus dem 

württembergischen Altenmünster Defensivspezialist Dennis Maric. 

Aus der A-Jugend der SG Ettlingen dürfen wir gleich vier neue Spieler 

begrüßen. Mit Pascal Henrich, Sebastian Haaga, Mika Gladitsch und Nils Lösel 

kommen vier hungrige junge Spieler nach Gringelbach. 

Von Fortuna Kirchfeld wechselt Yannik Reichenbacher ins rote Trikot, genauso 

wie Joshua Füner, der aus dem nordrhein-westfälischen Leithe den Weg nach 

Ettlingenweier gefunden hat. 

 

Euer FVE 
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Felix Schindele  
 
Spitzname? Schindi   

      
Geburtsdatum? 

07.02.1996 

Rückennummer? 9   

      
Größe? 1,77m  

       
Gewicht? 70kg  

      

  
Hobbies? Fußball, 

Fitness, Freunde, 

lesen, essen gehen   

      

 

Lieblingsverein? FC Bayern München 

bisherige Vereine? SC Neuburgweier bis D-Jugend, KSC U14 U15, SV 

Sandhausen U16 U17 U19, FC Germania Friedrichstal, FV Sportfreunde 

Forchheim 
bisherige Erfolge? B-Junioren Meister und bfv Pokalsieger    

    

 

 
Lieblingsspieler? Ronaldinho, Franck Ribery, Leroy Sané, Cristiano 

Ronaldo      
Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Pizza  

Was deine Stärke? Optimist  

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? -       

Lieblingsessen? Pizza 

Urlaub - Strand oder Berge? Strand        

Essen - kochen oder bekocht werden? Bekocht werden      

Fußball schauen oder spielen? Spielen   
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Feiern - Club oder Kabinenfest? Club     

 

 

Film – Kino oder Couch? Beides     

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Beides        

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Vorbereitung 

Dein schönster Moment? -  

Wo siehst du dich in 10 Jahren? -  

 

 

Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball?  

Der Spaß und die Kameradschaft und natürlich das Gewinnen, um 

gemeinsame Erfolge feiern zu können.  

 

Welchen Eindruck hast du nach dem Probetraining von der 

Mannschaft? Es gab kein Probetraining. 

 

Warum hast du dich für den FVE entschieden? Aufgrund des 

Gesamtkonzepts von der Art und Weise wie Fußball gespielt wird, guten 

Typen und Ambitionen in der Landesliga oben mitzuspielen.  

 

Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? verletzungsfrei 

bleiben.  

 
Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? 

Bessere Schiedsrichterausbildungen. 

 
Was muss man über die anderen beiden Forchheimer wissen? 

Patrick ist ein Ausdauerfreak und könnte bestimmt mit etwas Training 

einen Marathon laufen :D Lukas schießt gerne mal Tore von der 

Mittellinie.   

 

Seht ihr einen Vorteil darin, dass ihr zu dritt zum FVE wechselt? Ich 

denke es ist ein Vorteil, da wir sowohl persönlich als auch auf dem Platz 

harmonieren. 
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Lukas Grob 
 
Geburtsdatum? 

27.09.1995 

 
Rückennummer? 38 

 

Größe? 1,80m   

   

Gewicht? 75kg  

      

  

Hobbies? Sport, Freunde 

Familie, lesen 
 

 

 

Lieblingsverein? KSC 

bisherige Vereine? Sportfreunde Forchheim 

bisherige Erfolge? Kreispokalsieger 

 

 

 

Lieblingsspieler? Cristiano Ronaldo      

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Fast Food  

Was deine Stärke? Zielstrebig        

Lieblingsessen? Burger        

Urlaub - Strand oder Berge? Strand      

Essen - kochen oder bekocht werden? bekocht werden    

Fußball schauen oder spielen? spielen  

Feiern - Club oder Kabinenfest? Club   

Film – Kino oder Couch? Couch         

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? beides      

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Vorbereitung 
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Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? 

Gemeinsam Erfolge feiern und Spaß haben 

 
Warum hast du dich für den FVE entschieden? 

Durch Empfehlungen und die guten Gespräche 
 

Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? 

Der Mannschaft bestmöglich zu helfen  

 
Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? 

Relegation abschaffen  

 
 

Was muss man über die anderen beiden Forchheimer wissen? 

Patrick Schneider wird nie müde. 

Felix Schindele einer der fokussiertesten und ehrgeizigsten Spieler.  

 
Sehr ihr einen Vorteil darin, dass ihr zu dritt zum FVE wechselt? 

Die Fahrgemeinschaft :D 
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Patrick Schneider 
 
Spitzname? Schnix 

 
Geburtsdatum? 21.01.1996 

 

Rückennummer? 71   

   

Größe? 1,73m  

   

Gewicht? 68kg  

   

Hobbies? Fitness, Sport 

jeglicher Art, Freunde treffen 
 

 

 

 

bisherige Vereine?  

Jugend: SC Neuburgweier, SG Siemens Karlsruhe 

Aktivität: FV Sportfreunde Forchheim 

 

bisherige Erfolge? Abstieg B-Jugend Oberliga �  

 

Lieblingsspieler? Mbappè, Kimmich 

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Sport jeglicher Art, 

Freunde treffen 
Urlaub - Strand oder Berge? Strand 

Essen - kochen oder bekocht werden? Kochen 

Fußball schauen oder spielen? Spielen 

Feiern - Club oder Kabinenfest? Kabinenfest 

Film – Kino oder Couch? Couch 

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Alles was motiviert  

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Beides  
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Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? 

Eine gute Team-Chemie, gemeinsamer Teamgeist, Ehrgeiz und 

gemeinsame Ziele sowie Spaß an der Gemeinschaft und dem Sport.  
 

Warum hast du dich für den FVE entschieden? 

Ich habe eine neue sportliche Herausforderung gesucht. Der super 

Teamgeist und eine erfolgsorientierte Mannschaft, sowie das auch 

Abseits des Platzes homogene Umfeld. 

 

Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? 

Ich will eine verletzungsfreie Saison spielen. Zudem möchte ich die 

Saison in der Top 5 abschließen und die Grundlagen schaffen für einen 

langfristigen Angriff auf die Ligaspitze. 
 

Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? 

Handregelung abändern und Spielfeld verkleinern �  

 

Was muss man über die anderen beiden Forchheimer wissen? 

Felix dribbelt regelmäßig Leute auf dem Bierdeckel aus und sammelt 

Beinis wie andere Briefmarken. 

Lukas nimmt anderen im Sprint 5m ab und Spielt mehr Pässe als Toni 

Kroos � 

 

Seht ihr einen Vorteil darin, dass ihr zu dritt zum FVE wechselt?  

Ein Vorteil, da die Laufwege abgestimmt sind und die gesamte 

Kommunikation bereits blind funktioniert. 
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Jan Reinhard 
 
 

Spitzname? keiner, Jan ist 

kurz genug 
 

Geburtsdatum? 04.02.1994 

 
Rückennummer? 12 

 
Größe? 1,91m 

 

Gewicht? 77kg 

 
Hobbys? Fußball, Musik 

machen, Filme und Serien 
 

 

 

 

 

Lieblingsverein? Bayern München 

bisherige Vereine? FV Zell-Weierbach, KIT SC 

 

 

Lieblingsspieler? früher Alessandro Del Piero, heute Joshua Kimmich 

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Besserwisserisch 

Lieblingsessen? Fondue (Brühe) 

Urlaub - Strand oder Berge? Berge 

Essen - kochen oder bekocht werden? kochen 

Fußball schauen oder spielen? spielen 

Feiern - Club oder Kabinenfest? Kabinenfest 

Film – Kino oder Couch? Kino 

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Genrefreak 

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Vorbereitung 

Dein schönster Moment? zu schwere Frage 
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Wo siehst du dich in 10 Jahren? leider keine Ahnung 

 

Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Spaß und qualitativ 

gutes spielen 
 

Warum hast du dich für den FVE entschieden? Der FVE ist auf mich 

zugekommen und die Trainer haben mir die Chance geboten, mich in 

einer höheren Liga auszuprobieren. Zudem gefällt mir der 

Gemeinschaftsgedanke und die Philosophie der Trainer. 

 
Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? Ich möchte 

Anschluss an das Niveau der Liga finden und sportlich erfolgreich sein. 
 

Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? Endlich 

wirklich Gleichberechtigung und Toleranz für alle. 
 

Wie bist du zum KIT SC/ nach Karlsruhe gekommen? Ich bin vor 5 

Jahren zum studieren nach Karlsruhe gekommen. Davor habe ich fast 

10 Jahre keinen Vereinsfußball gespielt, lediglich mit Freunden oder für 

mich alleine. Da ich Sport am KIT studiere und der KIT SC eng mit dem 

Sportinstitut verbunden ist, habe ich mich dafür entschieden dort 

nochmal mit Fußball anzufangen. 

 

Denkst du es gibt einen Unterschied zwischen einer Unimannschaft 

und einer Vereinsmannschaft? Der KIT SC hat aufgrund seiner kurzen 

Bestehungszeit kaum Fans die zu den Spielen kommen und alle 

Vereinsaufgaben werden unter den Spielern aufgeteilt. Ich freue mich 

darauf, vor Publikum spielen zu dürfen 
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Nils Lösel 
 
 
Spitzname? Lösel, Alkoholix 

 

Geburtsdatum? 21.11.2000 

 

Rückennummer? 61 

 

Größe? 187 cm 

 

Gewicht? 76 kg 

 

Hobbies? Fußball, Laufen, KjG, 

Feiern 

 

 

Lieblingsverein? Natürlich der FVE! 

Bisherige Vereine? SSV Ettlingen, FV Ettlingenweier 

Bisherige Erfolge? Klassenerhalt A-Jugend 2019 

 

Lieblingsspieler? Timo Staffeldt 

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Bier und 

Zähneputzen 

Was sind deine Stärken? Kommunikativ und konsequent 

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Sport jeder Art und 

Freunde treffen 

Lieblingsessen? Nummer 70 beim WOK 

Urlaub – Strand oder Berge? Strand 

Essen – kochen oder bekocht werden? Bekocht werden, besser ischs 

Fußball schauen oder spielen? Selber spielen 

Feiern – Club oder Kabinenfest? Kabinenfest 
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Film – Kino oder Couch? Couch 

Musik – Chartstürmer oder Genrefreak? Genrefreak – Ballermann 

Hits 

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? War beim FVE-Sportfest leider 

immer weg, bleibt ein Lebensziel mal da zu sein 

Dein schönster Moment?  

Unterschreiben des Wechselantrags 

Wo siehst du dich in 10 Jahren? 

Hoffentlich immer noch genau hier! 

 

Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? 

Teamfähigkeit – nur gemeinsam kann man erfolgreich sein 

 

Welchen Eindruck hattest du nach dem Probetraining von der 

Mannschaft? 

Einen sehr guten, sonst wäre ich wohl heute nicht hier. Schon dort 

wurde ich direkt super aufgenommen und eingefügt. Die Jungs sind alle 

top! 

 

Warum hast du dich für den FVE entschieden?  

Weil ich wieder zurückkommen wollte, um ein Teil dieser großartigen 

Gemeinschaft zu sein und für mich hier die besten Bedingungen 

vorhanden sind, um mich sportlich und menschlich weiter zu entwickeln. 

 

Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? 

Im Herrenbereich erfolgreich ankommen und viele Einsatzzeiten 

sammeln. Und natürlich fußballerisch lernen, lernen, lernen… 

 

 

Du kennst den FVE ja schon aus der Jugend. Denkst du das ist ein 

Vorteil gegenüber den anderen Neuzugängen? 

Vor allem ist es denke ich für mich persönlich von Vorteil, dass ich mich 

im Verein quasi schon blind auskenne und weiß wie alles aussieht und  
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abläuft. Auch das ich schon alle Leute und das Drumherum kenne hilft 

enorm, die Eingewöhnungszeit fällt bei mir dadurch ja weg. 

 

Aus Ettlingen kommen auch noch andere Spieler. Hilft es euch, 

dass ihr euch schon kennt oder spielt das keine Rolle? 

Für mich spielt es eher eine untergeordnete Rolle, da ich die meisten 

anderen Spieler beim FVE ja auch schon etwas besser kenne. Somit 

war das auch nicht der entscheidende Faktor für den Wechsel, aber 

natürlich ist es sehr schön, dass wir dadurch eine etwas größere Gruppe 

an jungen Spielern sind und ich auch weiterhin mit meinen bisherigen 

Mitspielern zusammen kicken kann. 

 

Wie sieht bei dir das kommende Jahr aus? 

Nachdem ich dieses Jahr mein Abitur gemacht habe wird es für mich mit 

einem Freiwilligen Sozialen Jahr im Fußballbereich weitergehen. Das 

hilft mir denke ich auch für meine Entwicklung und vor allem werde ich 

mich dort auch trainermäßig mit einer weiteren Lizenz noch weiterbilden. 
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Joshua Füner  
 
Spitzname? „Josh“    

      

Geburtsdatum? 19.05.1998 

 

Rückennummer? 36    

      

Größe? 1,81m 

 
Gewicht? 74 kg 

 

Hobbies? Sport treiben; mit 

Freunden etwas unternehmen; 

PS4 zocken 

 

 

 

 

Lieblingsverein? FC Bayern München  

bisherige Vereine? 1. FV Daxlanden, 2. FC Espanol Karlsruhe, 3. SV 

Leithe 19/65, 4. FV Ettlingenweier - im Gehörlosen Fußball: 1. GSV 

Karlsruhe, 2. GSG Stuttgart 
bisherige Erfolge? A-Jugend Landesligaaufstieg; Deutscher 

Gehörlosen Fußballmeister; Gehörlosen Südwest-Meister; Gehörlosen 

Futsal-Vizemeister; Gehörlosen U21-Bundesländervergleich-Meister 
 

 

Lieblingsspieler? Lothar Matthäus; Xabi Alonso 

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Manchmal zu 

ehrgeizig/ungeduldig 
Was deine Stärke? bin beidfüßig; Standards; Stellungsspiel; 

Zweikampfstärke 

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Mein Leben dreht sich 

nur um den Fußball ;)        
Lieblingsessen? Spaghetti Bolognese  
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Urlaub - Strand oder Berge? Strand 
Essen - kochen oder bekocht werden? Bekocht werden    

Fußball schauen oder spielen? natürlich spielen  

Feiern - Club oder Kabinenfest? Beides geht immer :) 
Film – Kino oder Couch? Couch  
Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Chartstürmer 
FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Vorbereitung ist enorm wichtig für 
die Saison und das Sportfest will ich mir nicht entgehen lassen - beides! 
Dein schönster Moment? Gewinn der Deutschen Meisterschaft im 
Gehörlosenfussball 2019 
Wo siehst du dich in 10 Jahren? Hoffentlich ein Fußballer, der sein 
Potential voll ausgeschöpft hat und privat sowie beruflich glücklich ist :) 
 

 

Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Der Verein steht an 
erster Stelle; Zusammenhalt in der Mannschaft; schönen Fußball 
spielen:) 
 

Welchen Eindruck hast du nach dem Probetraining von der 

Mannschaft? Überragendes Umfeld, sowie tolle Jungs in der 
Mannschaft 
 

Warum hast du dich für den FVE entschieden? Man hat sich um mich 
sehr bemüht, es gab gute Gespräche mit dem Trainerteam und man hat 
direkt n super Gefühl gegeben - so hab ich mich auch direkt am Anfang 
für den FVE entschieden  
 
Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? Mich 
fußballerisch in allen Bereichen entwickeln, verletzungsfrei bleiben und 
Beitrag zur einen tollen Runde leisten - Teilnahme an die Gehörlosen-
WM in Südkorea 2020 
 
Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? Kein 
Platz für den Rassismus zulassen; die Amateurvereine mehr 
unterstützen 
 

 



 Unsere Neuzugänge 

 

 

 
Brennpunkt  Seite 15 

 

Wo hast du bisher Fußball gespielt und wie verlief die Zeit bisher? 

Ich hatte das Glück, unter großartigen Trainer gespielt zu haben und 
hatte generell immer ne tolle Zeit bei allen Vereinen. Die Saison beim 
SV Leithe unter Günter Ermels war sehr intensiv, lehrreich und somit die 
beste Zeit bisher.  
 
Hast du in einer gehörlosen und/oder einer hörenden Mannschaft 

gespielt? Ich spiele sogar beides gleichzeitig. Es sind 2 verschiedene 
Verbänden und somit ‚2 Welten‘. Letzte Saison war es sehr intensiv, da 
habe ich für den SV Leithe in Essen (an Sonntagen) und im Gehörlosen 
Fußball für die GSG Stuttgart (an Samstagen) gespielt - es hat sich 
gelohnt: beste Saison der Vereinsgeschichte mit Leithe gespielt und die 
Deutsche Meisterschaft gewonnen mit Stuttgart.  
 

Was ist für dich der größte Unterschied zwischen einer gehörlosen 

und einer hörenden Mannschaft? Im hörenden Fußball wird mehr 
taktisch und mit konstant höheren Tempo gespielt. Es gibt viele 
Mannschaften auf einem Niveau. Im Gehörlosen Fußball hängt die 
Qualität der Vereine von dem Spielermaterial ab. Da können mal Spiele 
wie gegen Frankfurt mit 8-0 ausgehen und gegen Wuppertal mit 3-2. 
Dennoch hat auch der Gehörlosen Fußball viele spielerisch tolle Kicker 
zu bieten. :) 
 

Was muss man über den gehörlosen Fußball wissen? Der 
Schiedsrichter hat eine zusätzliche Fahne, damit wir Gehörlosen sehen, 
wenn was abgepfiffen wird. Alle Spieler tragen keine Hörgeräte, es dient 
zur Chancengleichheit. 
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Sebastian Haaga 
 
Spitzname? Haaga 

 
Geburtsdatum? 28.07.2000 

 
Rückennummer?  3 

 
Größe? 185 cm 

 
Gewicht?  66 kg  
 
Hobbies?  Fußball, Tennis, 

Tauchen 
 
 
 
Lieblingsverein? FVE  
bisherige Vereine? SSV Ettlingen 
bisherige Erfolge? - 
 
 
Lieblingsspieler? Zlatan Ibrahimovic und Cristiano Ronaldo 

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Meine Handschrift  
Was deine Stärke? Dass ich hilfsbereit und offen zu jedem Menschen 

bin 
Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Motorrad fahren und 

reisen  
Lieblingsessen? Der Mittagstisch beim Ermel 
Urlaub - Strand oder Berge? Strand 
Essen - kochen oder bekocht werden? Bekocht werden 
Fußball schauen oder spielen? Natürlich selber spielen 
Feiern - Club oder Kabinenfest? Kabinenfest 

Film – Kino oder Couch? Couch 

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Chartstürmer  
FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Vorbereitung  
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Dein schönster Moment?  Mein Abi 2019 
Wo siehst du dich in 10 Jahren? Hoffentlich mit einem erfolgreich 

abgeschlossenem BWL-Studium. Außerdem als eine feste Säule beim 

FV Ettlingenweier. 

 
Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Dass man sich 

untereinander Respektiert und versteht, nur so kann man als 

Mannschaft Erfolge generieren! 

 
Welchen Eindruck hast du nach dem Probetraining von der 
Mannschaft? Mein erster Eindruck war sehr positiv. Die Mannschaft 

aber auch der ganze Verein versuchen neue Spieler schnell zu 

integrieren das gefällt mir sehr.  
 
Warum hast du dich für den FVE entschieden?  Ich wohne selber in 

Ettlingenweier und konnte somit den Verein gut beobachten. Die 

Mitspieler aber auch der gesamte Verein wirkten direkt sehr sympathisch 

mir gegenüber.  

 

Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? Mich persönlich 

weiterzuentwickeln und so viel Spielpraxis zu erhalten wie es geht. 

 

Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? Den 

Videobeweis abschaffen!  
 
Es kommen mehrere Ettlinger Spieler zu uns. Kennt ihr euch 
untereinander schon? Ja 

 
Ist es ein Vorteil, dass ihr vom gleichen Verein kommt? Ich denke 

schon. Wir kennen uns untereinander sehr gut. Dadurch fällt uns die 

Kommunikation auf dem Platz  und das Zusammenspiel untereinander 

einfach . 

 
Ihr seid alle noch sehr junge Spieler. Was denkt ihr könnt ihr von 
den Älteren lernen?  Ruhe, Spielkenntnisse, Laufwege 
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Pascal Henrich 
 

Geburtsdatum? 15.05.2000 

 
Rückennummer?  44 

 
Größe? 175 cm 

 

Gewicht?  72 kg  
 
Hobbies?  Fußball, Darts 

 
 
Lieblingsverein? KSC 
bisherige Vereine? SSV Ettlingen 
bisherige Erfolge? - 
 
 
Lieblingsspieler? Marco Thiede 

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Motivation zum 

Lernen finden  
Was deine Stärke? Ich bin sehr selbstkritisch, wenn ich einen Fehler 

mache, dann gebe ich alles um den Fehler wieder gut zu machen 

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? -  
Lieblingsessen? Schnitzel mit Pommes 
Urlaub - Strand oder Berge? Strand 
Essen - kochen oder bekocht werden? bekocht werden 
Fußball schauen oder spielen? spielen 
Feiern - Club oder Kabinenfest? Kabinenfest 

Film – Kino oder Couch? Couch 

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Genrefreak  
FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Sportfest 

Dein schönster Moment?  Mein Abizeugnis nach 12 Jahren Schule in 

der Hand zu halten 
Wo siehst du dich in 10 Jahren? Hoffentlich mit einem 

abgeschlossenen Informatikstudium 
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Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Eine gute 

Gemeinschaft im Team 

 

Welchen Eindruck hast du nach dem Probetraining von der 
Mannschaft? Eine coole Truppe mit ziemlich viel Potential für einen 

guten Tabellenplatz 

 
Warum hast du dich für den FVE entschieden?  Ich habe schon 

früher viele Jahre in Ettlingenweier gespielt, also kam kein anderer 

Verein in Frage. 

 
Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? Das ist im 

Voraus ohne die Mannschaft richtig zu kennen schwer zu sagen, aber 

die Liga zu halten sollte auf jeden Fall das erste Ziel sein. Danach kann 

man weiter schauen was möglich ist. 

 
Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? Den 

Videobeweis im Profifussball. 

 
Es kommen mehrere Ettlinger Spieler zu uns. Kennt ihr euch 
untereinander schon? Ja 

 
Ist es ein Vorteil, dass ihr vom gleichen Verein kommt? Defintiv, 

dadurch das man sich jetzt schon ein paar Jahre kennt und mit einander 

gekickt hat, ist das Verständnis auf dem Feld untereinander bereits 

ziemlich gut. 

 

Ihr seid alle noch sehr junge Spieler. Was denkt ihr könnt ihr von 
den Älteren lernen?  Ziemlich viel. Der Sprung von A-Jugend zum 

Herrenbereich ist enorm und gerade das Körperliche und die 

Denkweise müssen wir von den erfahrenen Spielern lernen. 
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Mika Gladitsch 
 
Geburtsdatum? 08.03.2000 

 
Rückennummer?  45 

 
Größe? 182 cm 

 
Gewicht?  74 kg  
 
Hobbies?  Fußball 

 
Lieblingsverein? Schalke 04 
bisherige Vereine? TSV Spessart, 

FV Malsch 
bisherige Erfolge? - 
 
 
Lieblingsspieler? Ronaldo 

Urlaub - Strand oder Berge? Strand 
Essen - kochen oder bekocht werden? bekocht werden 
Fußball schauen oder spielen? Lieber spielen 
Feiern - Club oder Kabinenfest? Club 

 
Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Ehrgeiz 

 
Warum hast du dich für den FVE entschieden?  Verein mit viel 

Potential und starker Teamgeist 

 
Es kommen mehrere Ettlinger Spieler zu uns. Kennt ihr euch 
untereinander schon? Ich kenne persönlich jeden Ettlinger Spieler der 

bereits gewechselt ist, das ist natürlich ein Vorteil, da man sich kennt 

und es den Einstieg in eine neue Mannschaft erleichtert. 

 

Ihr seid alle noch sehr junge Spieler. Was denkt ihr könnt ihr von 
den Älteren lernen?  Erfahrung, Spielkenntnisse, Ruhe 
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Dennis Maric 
 
Spitzname? Marić, 

Denny 
      
  
Geburtsdatum? 
03.03.98 

 
Rückennummer? 5  
      
Größe? 1,88 m    
   
Gewicht? 81 kg   
      
  
Hobbies? Joggen, Familie & Freunde       

 
 
 
Lieblingsverein? Borussia Dortmund  

bisherige Vereine? VfR Altenmünster, FSV Hollenbach, TSV Ilshofen 

bisherige Erfolge? Deutscher Vizemeister im Futsal, Aufstieg B-

Junioren Verbandsstaffel 
 
 
Lieblingsspieler? Mats Hummels    
Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Das Nein-Sagen 
Was deine Stärke? Disziplin, Zweikampf 
Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Joggen, Familie & 

Freunde         
Lieblingsessen? Spaghetti Bolognese       
Urlaub - Strand oder Berge? Strand     
Essen - kochen oder bekocht werden? Bekocht werden :)      
Fußball schauen oder spielen? Beides, wenn ich kein Fußball spiele, 

schaue ich Fußball :)       
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Feiern - Club oder Kabinenfest? Kabinenfest und danach Club     

Film – Kino oder Couch? Eher Couch :P      

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Genrefreak - Deutschrap :)   

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Ich bereite mich derzeit sehr 

intensiv auf die Vorbereitung vor, allerdings würde ich zu einem 

Sportfest nie nein sagen :P  

 

Dein schönster Moment? Momente mit meiner Familie 

Wo siehst du dich in 10 Jahren? Mit hoffentlich abgeschlossenem 

Studium in einem schönen Haus mit meiner Family  

 

 

Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Das gewinnen und 

danach den Sieg miteinander feiern :)  

 
Welchen Eindruck hast du nach dem Probetraining von der 

Mannschaft? Ich habe den Eindruck, dass es eine sehr familiäre 

Mannschaft ist und alle 3 Herrenmannschaften an einem Strang ziehen. 

Ich freue mich bald ein Teil davon zu sein :)  

 
Warum hast du dich für den FVE entschieden? Zunächst wegen der 

sportlichen Perspektive und weil ich denke, dass die Ziele und die Art 

Fußball zu spielen des FVE, sehr gut zu mir passen. 

 
Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? Zunächst 

möchte alles was geht mit der Mannschaft zusammen rausholen und 

das bestmögliche erreichen. Außerdem möchte ich so viel Spielzeit wie 

nur möglich bekommen und mich persönlich weiterentwickeln.  

 
Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? Die 

Handelfmeter-Regel 

 

Du hast bisher in einem anderen Verband gespielt. Kennst du den 

badischen Verband? Bisher war ich immer im württembergischen 

Verband unterwegs und kenne den badischen leider nur vom hören. Ich 

freue mich aber sehr, mir nun selbst ein Bild davon machen zu können. 
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Was hat dich nach Karlsruhe verschlagen und wie bist du auf den 

FVE gekommen? Ich studiere derzeit Lehramt an der PH in Karlsruhe. 

Ich habe immer wieder gutes über den FVE gehört und so kam 

irgendwann der Kontakt zustande und ich musste gar nicht lange 

überlegen, dass ich hier her wechseln möchte :) 

 
Wie verlief deine bisherige Fußballerzeit? Ich habe meine Jugend bei 

meinem Heimatverein VfR Altenmünster, dem FSV Hollenbach und dem 

TSV Ilshofen verbracht. Beim TSV Ilshofen habe ich meine ersten 

Schritte im aktiven Bereich gesammelt und auch Einsätze in der 

Verbandsliga Württemberg bekommen. Als ich mein Studium in 

Karlsruhe begonnen habe, habe ich mich dafür entschieden zu meinem 

Heimatverein zu wechseln, da sie mich sehr unterstützt haben und mir 

die Möglichkeit geboten haben in Karlsruhe unter der Woche zu 

trainieren und am Wochenende bei ihnen zu trainieren und zu spielen. 

So konnte ich häufig bei meiner Familie sein.  

Nun möchte ich aber wieder am „höherklassigen Fußball“ teilnehmen 

und freue mich vom FVE und den Coaches die Chance zu bekommen 
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Yanick Schlager 
 

Spitzname? Schlager 

 

Geburtsdatum? 05.10.1994 

 

Rückennummer? 1  

 

Größe? 1,88 m 

 

Gewicht? 93 kg 

 
Hobbies? Fußball, Tennis, Fitness 

 

 

 

 

Lieblingsverein? - 

bisherige Vereine? SC Wettersbach 

bisherige Erfolge? Aufstieg in die Landesliga 2017 

 

 

 

Lieblingsspieler? Manuel Neuer 

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Ich bin immer 

unpünktlich. 

Was deine Stärke? Ruhe und Gelassenheit 

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Ins Fitness gehen 

Lieblingsessen? Burger 

Urlaub - Strand oder Berge? Strand 

Essen - kochen oder bekocht werden? Selber kochen  

Fußball schauen oder spielen? beides 

Feiern - Club oder Kabinenfest? beides  

Film – Kino oder Couch? Couch 

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Chartstürmer 

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Sportfest 
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Dein schönster Moment? - 

Wo siehst du dich in 10 Jahren? Mal schauen 

 

Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Niemals aufgeben 

 

Welchen Eindruck hast du nach dem Probetraining von der 

Mannschaft? Ich hatte noch kein Probetraining, aber nach dem 

Weinfest kann ich sagen das alle sehr trinkfest sind. 

 
Warum hast du dich für den FVE entschieden? Weil ich glaube das 

der FVE ein geiler Klub ist. Das Umfeld passt und die Mannschaft ist 

persönlich und sportlich top. 

 
Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? Ich will mich 

weiter entwickeln und ein guter Rückhalt für mein Team sein.  

 
Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? 

Eigentlich nichts 
 

Du bist einer von 3 Torhütern in der Mannschaft. Freust du dich auf 

den Konkurrenzkampf? Ja auf jeden Fall. Der Konkurrenzkampf pusht 

mich um immer Vollgas zu geben. 

 

Warum hast du dich für einen Wechsel entschieden? Bei meinem 

alten Verein lief es im letzten Jahr nicht so gut und es hat nicht mehr 

wirklich Spaß gemacht dort zu spielen. 

 
Wie verlief deine Zeit bei Wettersbach? Wieviele Jahre hast du dort 

gespielt? Der SC Wettersbach ist mein Heimatverein, bei dem ich das 

Fußball spielen gelernt habe. Seit ich laufen kann habe ich dort gespielt 
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Yannik Reichenbacher 
 

Spitzname? Selle / Selli    

     

Geburtsdatum? 19.12.1996 

 

Rückennummer? 4      

    

Größe? 1,74m 

       

Gewicht? 78 kg      

    

Hobbies? Fitnessstudio    

    

 

Lieblingsverein? Borussia Dortmund 

bisherige Verein? SG Stupferich, 

VSV Büchig, Fortuna Kirchfeld  
      

 

 

Lieblingsspieler? Carlo Sickinger 

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Ungeduld 

Was deine Stärke? Pünktlichkeit 

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Fitnessstudio und 

Freunde treffen         

Lieblingsessen? Suhsi        

Urlaub - Strand oder Berge? Strand         

Essen - kochen oder bekocht werden? Kochen        

Fußball schauen oder spielen? Spielen        

Feiern - Club oder Kabinenfest? Club        

Film – Kino oder Couch? Couch        

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Deutsch Rap        

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Mir wurde mitgeteilt, dass beides 

gut kombinierbar ist � 
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Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Teamgeist, Spaß und 

Ehrgeiz 

 

Welchen Eindruck hast du nach dem Probetraining von der 

Mannschaft? Einen sehr guten, sowohl vom Trainierteam als auch von 

meinen Mitspielern. 

 

Warum hast du dich für den FVE entschieden? 

Nach meinem nahezu verletzungsfreien Jahr in Kirchfeld wollte ich 

kommende Saison in einer jungen und ehrgeizigen Mannschaft spielen. 

Nach den Gesprächen mit dem Trainer und den Verantwortlichen hatte 

ich direkt ein gutes Gefühl und habe mich auch mit dem Aspekt, dass 

ein Teil meiner Familie hier in Ettlingenweier Zuhause ist, für den 

Wechsel entschieden.  

 
Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? Verletzungsfrei 

bleiben, konstant auf gutem Niveau spielen und eine Interne Wette 

gegen Marius Rieger gewinnen � 

 

Dein Bruder kam letztes Jahr zum FVE. Hat dich das bestärkt auch 

zum FVE zu kommen? Natürlich waren wir das ganze Jahr über im 

Austausch, haben nach fast jedem Spiel miteinander telefoniert. Es 

stand auch immer fest, dass wenn es die Möglichkeit gibt wir 

irgendwann auch zusammen spielen möchten. Dass das ganze jetzt 

schon nächste Saison passiert freut uns beide natürlich sehr.  
 

Was sind die Vor- und Nachteile, wenn man mit seinem Bruder im 

gleichen Verein spielt? Ich glaube, dass die Erwartungen dem anderen 

gegenüber bei uns noch deutlich größer sind, als bei unseren anderen 

Mitspieler. Klar will jeder von uns beiden, dass der andere eine noch 

bessere Leistung abrufen kann. Dadurch kommt es natürlich auch ab 

und an zu Diskussionen, welche man dann nicht nach dem Verlassen 

des Sportplatzes bei Seite legen kann. 
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Kevin Mernitz 
 

Spitzname? Keffine ( nur in Weier)   

  

Geburtsdatum? 11.09.1987 

 

Rückennummer? 84  (erst die 7, dann 

22, jetzt 84)   

   

Größe? 178cm  

     

Gewicht? mit Augen zu drücken 

100kg    
     

Hobbies? Fußball was eine Frage 

und Fitness     
 

 

Lieblingsverein? Echte Liebe, nur der BVB 

bisherige Vereine? Völkersbach, Malsch, Schöllbronn, Grötzingen und 

Ettlingenweier 
bisherige Erfolge? Verschiedenste Aufstiege und Pokalsiege, alles mit 

dem FVE       

 

 

Lieblingsspieler? Marco Reus  

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes?  Zeit mit meiner Frau 

verbringen ;) 
Was deine Stärke? Geduld und alles am Ball   

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Zeit mit meiner Frau 

verbringen ;)     
Lieblingsessen? Wraps; Burger     

Urlaub - Strand oder Berge? Beides, die Berge sind mega 

entspannend und den Strand will Man(n) nicht missen      
Essen - kochen oder bekocht werden? Ist doch klar, kochen ;)     

Fußball schauen oder spielen? Spielen    
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Feiern - Club oder Kabinenfest? Beides     

Film – Kino oder Couch? Beides  

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Alles   

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? Vorbereitung  

Dein schönster Moment? Meine Hochzeit 

Wo siehst du dich in 10 Jahren? Als Familienpapa neben dem Platz, 

gerne vom FVE 
 

Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Der Zusammenhalt, 

die Fans, die Freundschaften 
 

Welchen Eindruck hast du nach dem Probetraining von der 

Mannschaft? Immer noch fast der gleiche Haufen, geiler Typen ;)  

 

Warum hast du dich für den FVE entschieden? Herzenssache 

 

Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? Fit werden und 

nach einem kompletten Jahr ohne Fußball, den Ball spüren 

 

Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? Die 

Größe des Feldes :D 

 

Du kennst den FVE von allen Neuen am besten. Warum hast du 

dich für einen Wechsel zurück entschieden? Wie gesagt, wie auch zu 

Grötzingen eine Herzenssache, aber der FVE punktet einfach in Sachen 

Heimatnähe. 
 

Was hast du in deiner Zeit bei Grötzingen gelernt? Dass es außer 

Fußball auch andere Dinge gibt. Bin mittlerweile verheiratet und einfach 

nur glücklich.  

 

Wie war die Zeit dort für dich? Sehr schön, aber es ist leider einfach 

zu weit, vor allem wenn der Körper nicht mehr so will… 

 

Auf wen freust du dich beim FVE am meisten? Ach eigentlich auf die 

komplette dritte Mannschaft und die geilen Typen des FVE, Simon Revfi 

vorne weg. 
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Tim Kröbel 
 

Spitzname? Kröbala, Kröblinger, 

Schneiki, Schneikart, Santiago  
      

Geburtsdatum? 05.05.1994 

 
Rückennummer? 27     

    

Größe? 1.78m      

   

Gewicht? 79kg      

    

Hobbies? Essen, Fitness, Schlafen, 

Mundharmonika spielen, Singen 
       

 

Lieblingsverein? Hamburger SV  

bisherige Vereine? Alemannia Eggenstein, FC Neureut, SG Siemens 

Karlsruhe, VfB Grötzingen, FV Ettlingenweier, VfL Kurpfalz Neckarau  

bisherige Erfolge? – 

      

Lieblingsspieler? Dybala/Messi    

Deine größte Schwäche außerhalb des Feldes? Spätzle mit Soß   

Was ist deine Stärke? Immer weiterzumachen      

Lieblingsbeschäftigung neben dem Fußball? Lesen und Fitness    

Lieblingsessen? Oma‘s Dampfnudeln       

Urlaub - Strand oder Berge? Berge am Strand 

Essen - kochen oder bekocht werden? Bekocht werden       

Fußball schauen oder spielen? Definitiv Spielen       

Feiern - Club oder Kabinenfest? Kabinenfest     

Film – Kino oder Couch? Kino         

Musik - Chartstürmer oder Genrefreak? Beides      

FVE-Sportfest oder Vorbereitung? FVE Sportfest 

Dein schönster Moment? Kann ich mich nicht auf einen einzelnen 

Moment festlegen 
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Wo siehst du dich in 10 Jahren? Ich werde glücklich sein 

 

Was ist für dich das Wichtigste beim Fußball? Eindeutig der Spaß  

 

Warum hast du dich für den FVE entschieden? 

Ist fußballerisch und menschlich einfach meine Heimat. Habe mich 

bisher noch nie so wohl gefühlt. 
 

Was sind deine persönlichen Ziele für diese Saison? 

Um den Aufstieg mitspielen. 
 

Wenn du am Fußball etwas ändern könntest, was wäre das? 

Eine klare Regel für das Handspiel. 
 

Warum hast du dich für einen Wechsel zurück entschieden? Wie 

geht es bei dir persönlich weiter? 

Ich bin nach meinem Wechsel letztes Jahr ständig in Kontakt mit den 

Jungs geblieben und habe mich dafür entschieden, dass es der richtige 

Schritt ist wieder zurückzukommen. Außerdem gab es ein paar 

Differenzen mit dem Trainerteam in Neckarau.  

 

Was hast du in deinem Jahr bei einem anderen Verein gelernt?  

Habe auf jeden Fall eine geile Mannschaft mit tollen Menschen 

kennengelernt. Wir sind leider am Ende dann knapp in der 

Aufstiegsrelegation gescheitert. Ich denke trotzdem, dass es eine gute 

Erfahrung war, die mich in der Zukunft stärker macht. 

 

Was hast du vermisst? 

Das familiäre Umfeld. Meine Jungs. Die Feste. Die Ausflüge.  

 

Auf wen freust du dich beim FVE am meisten? 

Taiji Luamthonglang aka Jascha ‚Polle‘ Pollok, meinen langjährigen 

besten Kumpel. 
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Rückblick Verabschiedungen 

 
Die Saison 2018/2019 ist beendet und im Hinblick auf die neue Runde stehen 
einige Veränderungen an. Wir freuen sehr, dass auch in dieser Sommerpause 
nur sehr wenige Spieler den Verein in Richtung eines anderen Vereins 
verlassen und die meisten Abgänge alters- oder berufsbedingt begründet sind. 
Die offizielle Verabschiedung der Spieler fand am vergangenen Wochenende 
an unserem Abschlussfest statt. Wie auch in den letzten Jahren finden auch 
wieder neue Spieler den Weg zu uns und wir hoffen, dass sie sich schnell bei 
uns einleben und gut in die Mannschaften integrieren. 

 

 
  

 
Der FVE verabschiedete beim letzten Heimspiel der 2. Mannschaft gleich vier 
Spieler in den Ruhestand. Der bisherige Kapitän Philipp Laubenstein hängt 
seine Fußballschuhe verletzungsbedingt an den Nagel, wird dem Verein aber 
als Co-Trainer der 2. Mannschaft erhalten bleiben. Torwart Manuel Fernandez, 
der sowohl in der 1. als auch in der 2. Mannschaft zahlreiche Spiele bestritten 
hat und alle Vereinserfolge der jüngeren Vergangenheit miterlebt hat, wird seine 
fußballerische Laufbahn auch beenden und die Torwarthandschuhe 
beiseitelegen. Auch Daniel Tohn war in den letzten Jahren leider sehr 
verletzungsanfällig, sodass man ihn leider öfters nur noch neben, statt auf dem 
Fußballplatz gesehen hat. Aus diesem Grund hat auch er entschieden seine 
aktive Fußballerkarriere zu beenden. Oldie Christian Röth, der den FVE in den 
letzten 3 Jahren oft als Torjäger repräsentiert hat, wird ab nächster Saison in die  
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AH-Mannschaft seines Ex-Vereins FVA Bruchhausen wechseln und somit auch 
einen Schlussstrich unter seine aktive Fußballerkarriere setzen. Auch auf der 
Trainerposition der 2. Mannschaft wird es wie bereits angekündigt einen  
 
 
Wechsel geben. Trainer Matthias Frank wurde von der Mannschaft vor dem 
letzten Heimspiel verabschiedet. Wir wünschen Matthias für seine weitere 
Trainerlaufbahn alles Gute und viel Erfolg. 
  

Die 3. Mannschaft muss auch zwei Rücktritte verkraften - Torwart Andreas 
Liebig wird seine aktive Karriere beenden und steht ab sofort Trainer Michael 
Goetz als Co-Trainer zur Seite. Der aktuell älteste Feldspieler des FVE beendet 
diesen Sommer leider auch seine Karriere. Dominik Müller lief seit 1985 für den 
FVE auf und hat nie bei einem anderen Verein gespielt. Wir sagen DANKE für 
fast 35 Jahre! Dies ist in der heutigen Zeit sicherlich eine Seltenheit. Wir hoffen, 
dass alle sechs dem FVE erhalten bleiben und den Verein weiterhin, auch 
neben dem Platz, unterstützen. 
  

Die 1. Mannschaft hat ebenfalls zwei weitere Abgänge zu verkraften. Moritz 
Blatter zieht berufsbedingt in Richtung Köln und steht dem FVE somit in 
nächster Zeit nicht zur Verfügung. Außerdem wird Vincent Schmidt den Verein 
nach vielen Spielen und Toren verlassen und seinen Heimatverein FVA 
Bruchhausen unterstützen. Vincent Schmidt kam im Sommer 2014 zu uns und 
war mit seinen Toren maßgeblich am Aufstieg in die Landesliga 2015 beteiligt. 
Wir wünschen ihm alles Gute und bedanken uns für seinen Einsatz für den 
FVE. Die 1. Mannschaft muss auch Denis Bogesch als Abgang verzeichnen. 
Dieser kehrt nicht dem Verein den Rücken, sondern wird als Spielertrainer in die 
2. Mannschaft des FVE wechseln. 
 
Weitere Abgänge: Marcel Hagel (SV Hohenwettersbach), Simon Hartwich (TSV 
Schöllbronn), Dennis Martin (SV Waldprechtsweier). 

 

Wir wünschen allen Abgängen viel Erfolg und alles 

Gute für die Zukunft und würden uns freuen, in 

welcher Funktion auch immer, sie alle baldmöglichst 

wieder in der FVE-Familie willkommen zu heißen. 



 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


